
В  Нарынской  области  всерьез
взялись  за  борьбу  с
коррупцией
14 марта 2006 года в Нарыне состоялось первое расширенное
совещание  по  борьбе  с  коррупцией  с  участием  руководства
области и районов, областных и городских организаций, силовых
структур,  гражданской  общественности,  СМИ,  сообщает
корреспондент  «ОР».

Больше времени для выступлений было предоставлено гражданскому
обществу, т.к. именно эта ветвь общества должна подняться на
борьбу с коррупцией, быть индикатором и доводить сведения до
силовых структур и властей.

В  своих  выступлениях  представители  общественности  привели
несколько фактов процветания коррупции, причем не только в
правоохранительной  системе,  но  и  в  социальной  сфере  –  в
системах образования и здравоохранения.

Так  в  основном,  все  «камни»  полетели  в  адрес  Нарынского
городского отдела образования. Был задан вопрос – зачем оно
вообще нужно? На совещании было озвучено о том, что учителя
школ г. Нарын обратились в МНО КР через газету «Кут билим» с
вопросом – «Чем занимается Нарынский горОО? Только поборами,
школы  держатся  за  счет  родительских  взносов,  а  горОО
заставляют  приобретать  ненужные  билеты,  книги  и  др.,
занимаются  ненужными  фронтальными  проверками,  а  острым
проблемам  токсикомании,  рэкета  не  уделяют  внимания.  Нет
семинаров по улучшению методики преподавания и т.д.

Также была озвучена проблема детского сада №15, где уже пятый
месяц продолжается борьба коллектива детсада с завгорОО за
кресло заведующей. По данным фактам ответа не последовало из-
за отсутствия завгорОО на совещании, однако заведующий облОО
отметил,  что  будет  разбирательство  по  всем  фактам.  Помимо
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системы образования в коррупции обвинили в очередной раз СЭЗ
«Нарын».  По  словам  руководства  ОсОО  «Аида»  деньги  в  СЭЗ
перечисляются, как положено, однако нет никакой отчетности за
перечисленные средства.

В с. Тоголок Молдо Акталинского района отмечен вопиющий факт
коррупции  со  стороны  бывшего  главы  айыл  окмоту,  который,
используя  свое  положение,  продал  детский  сад,  магазин  и
контору айыл окмоту. Так что сейчас новому главе айыл окмоту
негде работать.

На  совещании  прокурор  области  предложил  почаще  встречаться
именно с гражданским обществом и СМИ.

Губернатор области также подчеркнул особую роль гражданского
общества в борьбе с коррупцией, но вместе с тем подчеркнул,
что должна быть четкая грань, т.к. некоторые представители НПО
из  личных  субъективных  отношений  и  побуждений  не  дают
некоторым  чиновникам  работать,  устраивая  на  них  настоящую
травлю по принципу «ты мне не нравишься».

Данное совещание отличалось от всех предыдущих действительно
демократичностью,  свободно  выступали  все  желающие,  как
говорится, критиковали «всех и вся».

Вместе с тем, многие присутствующие отметили, что о коррупции
говорится очень много, да только еще ни одного чиновника не
осудили.

По итогам совещания было решено встречаться каждый квартал и
отчитываться по всем выявленным фактам нарушений.
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